

▼会員の指導で茶葉をもむ児童たち



伝統の手もみ作業を体験

● ● ● 10.17

浜岡北小学校の3年生39人が10月17日、総合的な学習の時間に手もみ保存会（中嶋聰明会長）のメンバーを招き、お茶の手もみを体験しました。同会会員の指導の下、焙炉と呼ばれる作業台に向かう児童らの表情は真剣そのもの。作業後は、自分たちがもんだ茶葉を入れたお茶に舌鼓を打ちました。中嶋会長は「こうした機会に手もみやお茶の歴史、伝統を知ってほしい」と話しました。

まちかど探訪

-Event of town-



通学路に満開の秋桜
下朝比奈地区

▼週末には大勢の見物客が訪れた



第11回新野力カシ祭り ユニークな案山子ずらり

● ● ● 10.2

田園風景が広がる秋空の下、「第11回新野力カシ祭り」が新野川右岸で10月2日から14日まで開かれました。新野川大橋から下流約200㍍に、市内外の団体や企業、個人が出品した46体のユニークなかかしが並び、道行く人に愛嬌を振りまいていました。

10月8日には、現地で投票審査があり860人が投票。最高位の新野左馬助賞には浜岡北こども園の「みんなで咲かせよう 北こども園 元気の花 はなかっぱ」が選ばれました。

競技を通じて団結力育む

● ● ● 10.23

体力向上や健康増進だけではなく、スポーツを通じて交流を深め、明るい地域づくりに役立てることを目的に市民体育大会が10月23日、市内全地区参加の下、浜岡総合運動場で開催されました。

競技は、そり運搬競争や男女混合リレーなど全部で13種目。参加者は額に汗をにじませながら勝利を目指しました。各地区的テントからは、選手にたくさんの声援が送られていました。結果は次のとおり。優勝：池新田、2位：御前崎、3位：朝比奈

▼地区全員の力を合わせ勝利を目指す参加者

